

Die NEOS Bezirksräte

Jing Hu

Marcin Suder

Friedrich Grams

An das

Bezirksamt Donaustadt

z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Ernst Nevriy

Antrag betreffend Errichtung Mistkübel

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 08.03.2023 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden ersucht, dass am Waldweg Richtung Seestadt an der Ecke Pilotengasse/Strunzgasse ein Mistkübel montiert wird.

Begründung:

Durch den Zuzug in der Donaustadt wird der Waldweg Richtung Seestadt an der Ecke Pilotengasse/Strunzgasse immer mehr durch Anrainer:innen für Sport und Gassi gehen mit Hunden genützt. Im Wald befindet sich immer mehr Abfall. Die Anrainer:innen haben daher provisorisch einen Müllsack in der Mitte des Weges bei den beiden Betonblöcken positioniert, um das Umfeld halbwegs sauber zu halten.

Wien, am 01.03.2023